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岐阜県で活躍する卒業生第2弾！
冊子が完成しました！

学生と共に取り組んでいた岐阜県で活躍する卒業生のイン
タビューが冊子になりました。前回の冊子が好評であったた
め、第2弾の企画が動き出し、約半年。今回も、岐阜県内14
事業所計16名の職場を訪問し、卒業生のお話を伺いました。
公務員、教員、企業、医療・福祉現場と、幅広い分野・地域
で活躍する先輩たちとの交流は、取材をした学生たちにとっ
て、それぞれが目指す「働く」を考えるきっかけに。先輩た
ちの岐阜県への想いが詰まった冊子は、各キャンパスの岐阜
キャリア相談コーナー等に設置しています。
ご自由にお持ちください。取材の当日の様
子は、ＣＯＣ＋公式ブログで公開していま
す。こちらもぜひご覧ください。ご協力い
ただいた皆様、お忙しい中ありがとうござ
いました。

地元就職活動体験報告会開催！

2019年10月31日に、地元就職体験報
告会を開催しました。今回で3年目とな
る報告会。岐阜県内への就職が決定した
4年生から、これから就職活動に向かう
後輩たちへ、その経験を語ってもらう

企画です。今回登壇してくれた4年生の
内定先は、岐阜県内の公務員や社会福祉
協議会、福祉関係企業と様々。また、
岐阜県内で取り組んできた活動や就職
活動の進め方もそれぞれで、幅広く話を
聞くことができました。5人とも、志望
先に内定してしますが、受験数は1また
は2と、他の学生に比べても少ない結果
に。これは、インターンシップやOBOG
訪問など、事前に内定先や志望分野以外
の事業所へ足を運んでおり、準備にしっ
かりと時間をかけた結果ではないでしょ
うか。先輩たちの経験を聞き、メモで
いっぱいになる後輩たちのノートから、

働くことへの意欲の高さが伝わります。
年明けの春休みに、岐阜県内でインター
ンシップや職場訪問をしたい学生の
皆さんは、岐阜キャリア相談コーナーを
活用しましょう。

【COC+ブログ】



郡上企業見学会開催！

2019年10月19日に、COC+参加大学
共通プログラムの郡上市企業見学会が
開催されました。今年で4回目となる
郡上での企業見学会。昨年に続いて、
郡上の観光産業を代表する2つの企業を

訪問しました。最初に伺った企業は、
観光農園「ひるがの高原牧歌の里」を
運営する株式会社牧歌コーポレーション
です。観賞用の花の栽培や、動物の飼育
施設を中心に運営されている牧歌の里に
は、年間25万人の観光客が訪れています。
企業の取り組みについて、近年の社会
情勢や郡上市を状況に沿ってお話いただ
きました。続いての見学は、標高日本一
のサービスエリアをひるがの高原で運営
する株式会社スクラムです。「笑顔で
迎え、笑顔で帰す」を理念に、観光客へ
のサービスを提供するほか、雇用創出や
事業連携によって、この地域で生活する

人々の生活を守る役割も担われています。
後半の質疑応答では、増加する外国人
観光客への対応の取り組みや、通常の
小売店との違いについて、学生たちから
質問がされました。

岐阜での就職に関する情報が満載

『岐阜キャリア相談コーナー』

gifuinfo@ml.n-fukushi.ac.jp

＜東海キャンパス＞
キャリア指導室内
10：00～18：00

＜美浜キャンパス＞
全学教育センター内
9：30～17：30

＜半田キャンパス＞
キャリア指導室内
10：00～17：00

Q地元の魅力は？

「恵那は岩村城跡や中山道など
歴史情緒あふれる街です。昨年
は岩村町が朝ドラ『半分、
青い。』で有名になりました
が、来年は明智町が大河ドラマ
のロケ地に決定しました。地元
がまた盛り上がると嬉しいで
す。他には、毎年秋に行われる
恵那をあげてのイベント『ENA
みのじのみのり祭り』が楽しみ
です。焼きまつたけが無料で
ふるまわれ、毎年欠かさず参加
しています。」

Q大学生活はどうですか？

「3つのサークルと、3つのアル
バイト、そして大学の勉強と、
多忙ですが充実しています。
特に、障害者の余暇支援サーク
ルでは、最初はどう関わってい
いかわからず、上手くいきませ
んでした。でも、今では相手の
方が求めていることが分かるよ
うになって自分の成長を感じま
す。色々とやってみて、やらな
きゃよかったと思うことはない
ですし、チャレンジすることの
大切さを学びました。」

Q将来の夢は？

「高校の時から岐阜で教員にな
ることを考えていました。岐阜
にある大学のオープンキャンパ
スに参加し、お会いした先生が
特別支援学校の先生でした。そ
のお話に感銘を受けて、この道
に進もうと思いました。それと、
多くの方に自分が伝えたいこと
を自分の言葉で
伝えるため
英語をもっ
と勉強した
いです。」

岐阜県の就職お役立ち情報

岐阜県人会美浜キャンパス学園祭出店！

2019年11月2日、岐阜県人会が美浜
キャンパスの学園祭に出店しました。
今年のメニューは、「けいちゃん焼き

そば」。塩味をベースとしたタレに漬け
込んだ鶏肉（けいちゃん）に野菜と焼き
そばを加えて仕上げます。準備や買い出
しなど、役割分担をして進め迎えた当日。
天候も良く、たくさんの方に岐阜県の
名物を味わってもらうことができました。
おかわりを買いに来てくれるリピーター
さんもいらっしゃり、嬉しい限り。卒業
生も応援にかけつけ、昨年、一緒に頑
張ったことを語り合いながら、後輩たち
は力をもらいました。15時には仕込んで
あったけいちゃんは完売し、無事に

店じまい。みなさん、お疲れ様でした。
今後も、県人会はイベントを予定して
います。是非参加ください。

『鈴木杏菜さん』
子ども発達学部

３年生
恵那市出身
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